

Viernes, 1 de abril de 2011

## **La UNED ofrece su amplia oferta educativa en La Gomera desde la nueva sede de su Extensión en la Isla, en el centro de San Sebastián**

***La Universidad a distancia se instala en la casa de Ayala, un edificio del siglo XVIII perteneciente al patrimonio insular***

La instalación de la Extensión de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en La Gomera en el edificio de la Casa de Ayala, en San Sebastián, "amplifica la oferta educativa en La Gomera", al irradiar desde el centro de la capital hacia toda la Isla su amplio catálogo de estudios, destacó hoy M<sup>a</sup> del Carmen Sevilla González, directora del Centro Asociado a la UNED de Tenerife, del que depende la extensión. La nueva sede, además, garantiza la adaptación al sistema de estudios universitarios establecido por el Espacio Europeo de Educación Superior (EES) y ofrece las mejores condiciones para el despliegue de la metodología de la educación a distancia propia de la UNED, caracterizada por la utilización de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC).



En esta afirmación coincidieron las tres representantes de la UNED que participaron esta tarde en el acto de inauguración de la nueva sede de la Extensión de La Gomera, la **coordinadora de la Extensión**, Gloria Díaz Padilla, la directora del **Centro Asociado a la UNED de Tenerife**, M<sup>a</sup> del Carmen Sevilla González, y la **vicerrectora de Ordenación Académica de la UNED**, Encarnación Sarriá Sánchez. En el acto estuvieron también presentes el **presidente del Cabildo de La Gomera**, Casimiro Curbelo, y el **director general de Universidades del Gobierno de Canarias**, Juan Martínez Díaz.

La nueva sede cuenta con un aula de informática dotada con varios ordenadores, un aula para tutorías, biblioteca, sala de estudios, un área de administración y coordinación y un aula AVIP

---

(herramienta AudioVisual sobre tecnología IP), un recurso tecnológico que ofrece apoyo técnico a las tutorías y seminarios presenciales y permite conectar centros y aulas para su funcionamiento en red a través de internet. Encarnación Sarriá destacó en este sentido que “las nuevas condiciones de sede permitirán, entre otras cosas, que los estudiantes se beneficien no solo del apoyo de las tutorías presenciales, sino del amplio abanico de recursos que les brinda el uso pleno de las aulas AVIP de la UNED, que ponen a su servicio las más avanzadas tecnologías de la comunicación aplicadas a la enseñanza universitaria”.

La **Extensión de la UNED en La Gomera** se encuentra desde hoy en la Casa de Ayala, en pleno centro histórico de la capital de la isla, San Sebastián. Se trata de un edificio que forma parte de las edificaciones históricas incorporadas al patrimonio insular por el Cabildo de La Gomera. Es una casa del siglo XVIII, ejemplar de las edificaciones de uso doméstico propias de la arquitectura canaria. Originalmente se conoció por el nombre de Casa de Ayala, por el apellido de la primera familia propietaria; en 1880 pasó a manos de la familia Darias. Fue restaurada en 2004 y recientemente incorporada al patrimonio insular por el Cabildo de La Gomera, que cede ahora su uso a la UNED.

#### **Oferta educativa**

Por pertenecer a la red básica de la UNED, el Centro Asociado de Tenerife ofrece su programa de estudios completo. Así, la oferta formativa del centro incluye 26 grados europeos y 29 títulos propios, entre licenciaturas y diplomaturas y doctorados, así como dos fórmulas de acceso para mayores: la de mayores de 25 años y la de mayores de 45 y la posibilidad de estudiar lenguas extranjeras a través de los programas del Centro Universitario de Idiomas a Distancia (CUID).

El programa de estudios completo alcanza desde el Centro de Tenerife a su Extensión en La Gomera, donde más de 80 estudiantes recurren a la UNED para concluir sus estudios superiores. Actualmente, en la Extensión de la UNED en La Gomera se ofrecen diez tutorías: ocho del curso de Acceso y dos del CUID: para los idiomas inglés y francés. Además, los estudiantes de La Gomera matriculados en otros estudios pueden examinarse en la sede de la Extensión. Una vez instalados en la nueva sede, está garantizada la conexión con tutorías de cualquier carrera impartidas en el entorno del Campus Virtual de Canarias u otros campus de la UNED, a través de las aulas AVIP, dotadas de una pizarra interactiva que permite asistir a una clase a distancia con la misma interacción tutor-estudiante de una tutoría presencial.

M<sup>a</sup> del Carmen Sevilla anunció la posibilidad de extender hacia La Gomera un programa educativo innovador: la UNED Senior, programas de formación específicos para personas que superen los 55 años. Esta propuesta sigue la concepción del EEES respecto al valor del “aprendizaje a lo largo de la vida”, en palabras de Encarnación Sarriá, quién reafirmó una de las claves de este modelo educativo que ya ha hecho realidad la UNED: “la formación universitaria no es solo esa posible etapa de formación en época de juventud”.

#### **Crecimiento constante**

La facilidad ofrecida por la implantación de los tribunales específicos que se trasladan desde Madrid para celebrar exámenes en La Gomera, en el curso 2006-2007, ha provocado un

crecimiento constante de las matriculaciones, que ha tenido su punto más alto en el curso siguiente, en el que se dio un incremento del 52,46% en las matrículas.

La UNED implantó su Extensión de La Gomera en 1997 en San Sebastián. Durante ocho años compartió espacio con otros docentes en el edificio del Centro de Profesores (CEP), para verse obligada a trasladarse a la Residencia Escolar, con el fin de utilizar espacios más amplios que dieran cobertura a las necesidades provocadas por el crecimiento. Las necesidades provocadas por la importante inversión de la UNED en tecnologías, con la instalación de las aulas AVIP, y el crecimiento constante, obligaron a buscar nuevos espacios. “Empezamos a gestionar la búsqueda de un edificio que reuniera las condiciones necesarias para nuestros fines”, explicó la coordinadora del Centro, la historiadora Gloria Díaz Padilla, y el Cabildo, que suscribió un convenio de colaboración con la UNED en 2004, ofreció el uso de este edificio recientemente incorporado al patrimonio insular.